Fecha	Sección	Página
05.02.2010	República	2

Reconocen compromiso de Juan Sabines con medio ambiente

Respaldan 4 fundaciones saneamiento del río Sabinal

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis. (OEM-Informex).- En el proyecto de modernización con visión sustentable que tiene como eje el rescate del río Sabinal de la capital de Chiapas, Tuxtla Gutiérrez, se unen esfuerzos de sociedad civil, los diversos sectores productivos de la entidad y de los gobiernos del estado y municipal, Las fundaciones Hombre Naturaleza, río Arronte, Save the Children y Holcim-Apasco México, respaldan este proyecto que incluye soluciones que buscan no sólo consolidar infraestructura sustentable, sino lograr cambios de actitud a favor de la conservación del medio ambiente.

El cantante Emmanuel, que preside la Fundación Hombre Naturaleza, reconoció que antes en Chiapas los gobiernos le daban la espalda a los problemas medioambientales y actualmente Juan Sabines es un mandatario que los encara y propone soluciones como el proyecto Integral de Recuperación y Saneamiento del Sabinal.

"Los que antes veían el río, los señores de mayores que conocieron ese río volverán a sonreír cuando vean que el afluente pueda ser nuevamente navegable, un lugar donde todos podamos caminary donde haya sombra para descansar, en donde no haya contaminación, en donde vuelva a haber peces, donde tengan agua cristalina y donde recuperemos lo que una vez Dios nos regaló".

Luego de destacar que la brillante iniciativa de cambiar lo que alguna vez la naturaleza dio de una forma maravillosa. Emmanuel destacó que con este proyecto no sólo se cumple un sueño para los chiapanecos, sino que también representa "la responsabilidad de cuidar y proteger este recursos natural, porque no es nuestra, nos las

ños de ella es para saberlo administrar, riesgo, que significa contaminación, para cuidarla con el mismo amor que a nosotros nos fue dada".

En el marco de la firma de la Carta de Intención para apoyar el Proyecto Sistema Integral de Recuperación y Saneamiento del río Sabinal, en el que atestiguó el coordinador Residente del Sistema de las Naciones Unidas en México, Magdy Martínez Soliman, el gobernador Juan Sabines recalcó que su administración, por ser altamente responsable, está comprometida con la conservación del medio ambiente, como parte de los Objetivos del Desarrollo del Milenio.

'Queremos un río limpio, un río que esté seguro y que podamos disfrutary compartir, y oler, y que vuelva a ser motivo de inspiración y que también pueda ser motivo de poder pasear y poder disfrutar un ambiente familiar y productivo", indicó.

Este proyecto cumple con el Objetivo 7 del Desarrollo del Milenio en Chiapas; ya no queda en palabras vacías, ya no solamente queda en un buen deseo, ya es una obligación de la Constitución y que también está obligado a ser supervisado por los

órganos de fiscalizador del Congreso del Estado para revisar no solamente la transparencia en los usos de recursos públicos sino también en la calidad con la que se está invirtiendo el recurso.

"Hemos aprendido mucho de la naturaleza, a tener ese vínculo del medio ambiente con el ser humano, y esto es lo mejor", expresó el mandatario estatal.

Hoy también el lugar tiene la preocupación, la ocupación de todos los habitantes de Tuxtla Gutiérrez y de toda la cuenca en general de responderles de atender una cau-

dieron, si nosotros nos hacemos due- sa común, "una causa que significa entonces significa una serie de problemas que a los grandes problemas un buen margen de solución es lo que está haciendo".

> En ese sientido, Sabines Guerrero, acompañado de su esposa, Isabel Aguilera de Sabines, presidenta del DIF Chilapas, confirmó que entre el ayuntamiento tuxtleco, Conagua y el Gobierno del Estado se está trabajando en equipo para ampliar e instalar plantas de aguas residuales, tanto de Paso Limón, del parque recreativo Caña Hueca o el parque Tuchtlan y la del Jobo.

> "Se está pensando en una tercera planta dentro de la ciudad para la salida del arroyo San Roque que también lleva una fuerte descarga a la ciudad, esto es un tema ambiental en tema pues de corresponsabilidad con el agua que va al río Grijalva y es toda

> el agua que cruza la ciudad", precisó. De igual manera, el director de Provectos del Laboratorio de Hábitats Bioéticos, Eduardo Cruz, resaltó que este proyecto debe ser asumido por todos los tuxtlecos, en especial, "porque se trata de un proyecto de la ciudad, para que todos se unan a rescatar un símbolo como el río Sabinal".

> Precisó que este plan consiste no sólo en embellecer el río, sino tener una ciudad más saludable, autosustentable y autosuficiente, ya que se considera un proyecto hidropónico y cultivo de flores.

> Con esta serie de acciones a favor del medio ambiente, no sólo se rescatará un afluente, sino que también se podrá resolver de fondo las inundaciones de la ciudad.

> De forma paralela, independientemente de la cuenca del río Sabinal, se trabaja con los drenes viales, que son



Página 1 de 13585.32 \$ 1 Tam: 420 cm

Continúa en siguiente hoja

Fecha	Sección	Página
05.02.2010	República	2

conectores que requiere la ciudad. De un total de 7 se están construyendo 5. cutivo estatal, es parte de un progra-Este proyecto también es importante y que pocas ciudades, incluso las más grandes de este país a exclusividad de Monterrey, no lo tienen.

Todo lo anterior, manifestó el Ejema integral al que el Gobierno del Estado se compromete impulsar de forma decidida por su viabilidad, "porque tienen novedades extraordinarias, no solamente evitará inundaciones, sino que también da fortaleza ambiental, cuidar la cuenca y se impulsa un desarrollo sustentable a la ciudad".